

SVO-Tag am 8.9 auf dem Sportplatz Odersbach



Zum Vergrößern anklicken

Am Samstag fand der Sporttag des SV 1960 Odersbach statt. Bei verschiedenen Wettbewerben hatten Erwachsene und Kinder viel Spaß und zeigten auch eine Menge Ehrgeiz. Anschließend konnten es sich die Teilnehmer bei Essen und Trinken gut gehen lassen. Die Musik lieferte Tim Ketter, der nur weiterzuempfehlen ist. Leider war die Veranstaltung nicht so gut besucht wie es sich die Veranstalter gewünscht hätten, obwohl das Wetter die besten Voraussetzungen bot.



Hier freut sich der Elfer-König

Beim Finden des "Elfer-Königs" mussten in drei Schüssen möglichst viele Punkte erzielt werden. Das Tor wurde in sechs Teile aufgeteilt, die unterschiedlich bepunktet waren. Völlig überraschend wurde der Alte-Herren-Torhüter Heinz-Jürgen Deuster Elfer-König als Einziger mit der maximalen Punktzahl von 60 Punkten. Sein Sohn Philipp landete knapp dahinter auf dem zweiten Platz.

Bei den Unter-14-jährigen gewann Adrian Heil ebenfalls mit der Maximalpunktzahl von 60 die Jugendwertung.



Beim Mannschaftselfmeterschießen traten 5 Spieler pro Mannschaft gegeneinander an. Dabei musste einer ins Tor. Die Mannschaft der Betreuer der Jugendmannschaften der JSG schoss und hielt am Erfolgreichsten.

Die Mannen um Rüdiger Ebel (zweiter von links) erwiesen sich als sicherste Schützen und gewannen den ersten Preis



Zum Vergrößern anklicken

Die einzige Jugendmannschaft, die E-Jugend, gewann das Finale um den dritten Platz gegen die Harthölzer Odersbach, der Tischtennismannschaft. Weitere renommierte Teams ließen sich noch hinter sich wie die Mannschaften des Ortsbeirates und die Wurschties.

Nur die "Internationalen" mit Claudio Pissarek und sein Sohn, Philipp Deuster, Nils Güll, Toni Krach und der spätere Sieger, die Betreuer, mussten sie vor lassen.

Danach spielten die Alten Herren gegen den TuS Kubach, also der amtierende Stadtmeister gegen den Rekordstadtmeister. Mit einem deutlichen 4:1 wurde Kubach nachhause geschickt, siehe Bericht.